

casa rectoral, Cuartel de la Benemérita, bloque de viviendas, grupo escolar en construcción, casi terminado, etc., y arribaremos a Borjas Blancas, donde el templo parroquial, el Ayuntamiento, los conventos de enseñanza de ambos sexos, las escuelas, pavimentaciones de calles y plazas y muchas más obras, como las viviendas para maestros y Cuartel de la Guardia Civil, son una demostración palpable de la enorme labor allí desarrollada por la Dirección General de Regiones Devastadas.

He aquí a grandes rasgos algo, muy poco, de lo mucho que en la Comarcal de Lérida se

hizo, de la que podríamos decir: *¡No están todos los que son!*

Por aquellos predios plenos de almendros en plena floración, pero en los que se ven los efectos de las heladas tardías en la flor, volvemos a Lérida por esos terrenos en que se cosecha bastante cantidad de arroz en sus arrozales, un tanto anonadados de las obras vistas en 18 ó 20 poblados, pero con la satisfacción que produce el ver que en la mayoría de los pueblos se interesan por las obras, se piden más obras, se desean mejorar los pueblos y que miran con simpatía a Regiones

TORRES DE SEGRE.—Parroquia. Altar Mayor.

